

6. Förderverein

Eine ganz wesentliche Unterstützung erfährt die Musikschule durch die engagierte Arbeit des **Vereins der Freunde und Förderer der Musikschule der Stadt Sankt Augustin e. V.**

Zu den traditionellen Förderungsmaßnahmen zählen die **Förderung begabter und finanzschwacher Schülerinnen und Schüler**. So konnte der Förderverein durch die Bezuschussung oder Übernahme von Unterrichtsgebühren schon viele Schüler der Musikschule fördern.

Außerdem unterstützt der Förderverein die Musikschule bei der **Anschaffung von Instrumenten**. Zahlreiche Leihinstrumente, wie auch Instrumente, die in den Unterrichtsräumen genutzt werden (z. B. Klavier), konnten so in der Vergangenheit mit Hilfe des Fördervereins zusätzlich angeschafft werden.

Durch die **Bewirtung** des Fördervereins werden die Veranstaltungen der Musikschule aufgewertet. So sorgt der **Förderverein** beispielsweise beim **Tag der offenen Tür**, bei **Ballettveranstaltungen** und bei **Konzerten** mit großem Publikumsandrang für das leibliche Wohl der Gäste.

Unter www.foerderverein-musikschule-sankt-augustin.de hat der Förderverein eine eigene attraktive Homepage eingerichtet, die Wissenswertes über die Arbeit des Fördervereins enthält. Zusätzlich werden allgemeine und spezielle Informationen über die Musikschule und deren Aktivitäten angeboten.

http://www.foerderverein-musikschule-sankt-augustin.de/ - Windows Internet Explorer

http://www.foerderverein-musikschule-sankt-augustin.de/

Willkommen beim Förderverein der Musikschule der Stadt Sankt Augustin

Über uns Kontakt Downloads Galerien Werbung Impressum

Hauptmenü

- Startseite
- Die Musikschule
- Fachbereiche
- Formulare

Angebote

- Überblick
- Arbeit mit Behinderten

Veranstaltungen

- Übersicht
- Wettbewerbe

Für eine Musikschule in öffentlicher Trägerschaft

Der Bildungs- und Erziehungswert der Musikausbübung wird in Fachkreisen immer wieder betont. Musikschulen sind daher ungemein wichtig. Die Initiative zur Gründung eines Fördervereins für die Musikschule ging 1993 von Musikschullehrern, Eltern und Freunden der Musikschule aus. Der Verein setzt sich u.a. dafür ein, die Musikschule in städtischer Trägerschaft zu erhalten.

Wir sind ein eingetragener Verein der Junge Leute und deren Familien sowie die Musikschule finanziell und ideell unterstützt. Das tun wir, indem wir bei der Anschaffung von Instrumenten einen Teil der Kosten übernehmen oder sogar die Gesamtkosten tragen. Außerdem unterstützen wir Schüler der Musikschule, deren Eltern nicht in der Lage sind, die Unterrichtsgebühren voll zu bezahlen.

Möchten auch Sie uns helfen? Dann werden Sie Mitglied! [Das Anmeldeformular gibt es hier zum Download.](#)

Unsere Jugendarbeit

Obwohl die Musikschule durch die Unterrichtsgebühren und ihre Konzerttätigkeit beträchtliche Einnahmen erwirtschaftet, bleibt der Unterhalt für die Stadt dennoch teuer. Sie muss ihren Zuschuss wegen der klammen